

# Schachspielen macht schlau

Nach Angaben der „Trierer Studie“ macht Schachspielen schlau. Das erwähnte der Vaterstettener Walter Rädler, Vorsitzender der Deutschen Schulschachstiftung und Förderer des Schach-Nachwuchses. Schach mache nicht nur die Schläuen schlauer, vielmehr profitierten „auch diejenigen von dem Spiel, die in der Schule Probleme haben.“ Außerdem lernten unruhige Kinder, bei der Sache zu bleiben. Rädlers Ziel, Schach an den Schulen stark zu machen, hat ihm die Goldene Ehrennadel des BLSV eingetragen. Als Spieler waren seine größten Erfolge ein dritter Rang bei einer Deutschen Meisterschaft und zwei bayerische Meistertitel.